



Matteo ??

C'est avec une grande tristesse que nous écrivons ces quelques lignes.

Matteo a rejoint les étoiles ce vendredi 28 octobre, après 25 jours passés auprès de son papa et de sa maman dans le service de réanimation néonatale.

Pour lui rendre hommage, ses obsèques se dérouleront en présence de leurs familles et leurs amis le samedi à 10h30 au crématorium de Caen. Ils souhaitent que vous ne portiez pas de vêtements sombres. Pour toutes les personnes, présentes ou non ce jour là, et souhaitant témoigner leur affection auprès de Cam, Max et Matteo il vous est possible de participer sous forme de don sur cette cagnotte. Ils ne souhaitent pas de fleurs. L'argent collecté sera pour moitié reversé à l'association aidant le service de néonatalogie du CHU de Caen et l'autre moitié à l'association qui soutiendra la recherche et les personnes porteuses de la maladie de Matteo (dont on ne connaît pas encore le nom). Merci à tous pour votre soutien si précieux en ces moments difficiles.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/4DfS37Xk>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Maxence et Camille Roques